

1. Sicherheitshinweise und Warnungen

Safety instructions and warnings

Bitte lesen Sie dieses Handbuch sorgfältig durch, bevor Sie das Produkt verwenden. Dieses Handbuch dient ausschließlich der Betriebsanleitung und darf nicht für Wartungszwecke verwendet werden. Die in dieser Version beschriebenen Funktionen sind auf dem Stand von Dezember 2023. Etwaige Änderungen von Funktionen und Betriebsparametern werden in zukünftigen Handbuchversionen aktualisiert. Bitte wenden Sie sich an Ihren Händler, um die neuesten Produktdaten zu erhalten.

Um den zuverlässigen Betrieb des Geräts und die Sicherheit des Benutzers zu gewährleisten, sollten Sie bei der Installation, dem Gebrauch und der Wartung die folgenden Verfahren einhalten:

- > Das System muss ordnungsgemäß geerdet sein. Bitte verwenden Sie keine Doppelstecker und stellen Sie sicher, dass die Netzspannung zwischen 100 und 240 Volt und zwischen 50 und 60 Hz liegt.
- > Installieren Sie die Geräte nicht in einer Umgebung, in der sie extrem heißen oder kalten Temperaturen ausgesetzt sind.
- > Diese Geräte erzeugen während des Betriebs Wärme. Bitte sorgen Sie für eine ausreichende Belüftung, um einen zuverlässigen Betrieb zu gewährleisten.
- > Bitte trennen Sie die Geräte vom Stromnetz, wenn sie längere Zeit nicht benutzt werden.
- > Versuchen Sie bitte NICHT, das Gehäuse des Geräts zu öffnen, und versuchen Sie NICHT, das Gerät zu reparieren. Das Öffnen des Geräts führt zum Erlöschen der Garantie. Das Gerät enthält Hochspannungsbauteile, und der Versuch, das Gerät zu reparieren, kann zu schweren Verletzungen führen.
- > Achten Sie darauf, dass das Gerät nicht mit Flüssigkeiten in Berührung kommt, da dies zu Verletzungen und Produktausfall führen kann.

Please read this product manual carefully before using this product. This manual is only for operational instruction only, and is not to be used in a maintenance capacity. The functions described in this version are current as at December 2023. Any changes of functions and operational parameters will be updated in future manual versions. Please refer to your dealer for the latest product details.

In order to guarantee the reliable operation of the equipment and safety of the user, please abide by the following procedures during installation, use and maintenance:

- > The system must be earthed properly. Please do not use two blade plugs and ensure the AC power supply ranges from 100v to 240v and from 50Hz to 60Hz.
- > Do not install the units in an environment where they will be exposed to extreme hot or cold temperatures.
- > These units will generate heat during operation, please ensure that you allow adequate ventilation to ensure reliable operation.
- > Please disconnect the units from mains power if they will be left unused for a long time.
- > Please DO NOT try to open the casing of the equipment, DO NOT attempt to repair the unit. Opening the unit will void the warranty. There are high voltage components in the unit and attempting to repair the unit could result in serious injury.
- > Do not allow the unit to come into contact with any liquid as that could result in personal injury and product failure.